

Josef von Sonnenfels: *Briefe über die Wiener-schaubühne*

Wien, den 3. July 1768.

Gleich als hätte die gottschedische Schule nur übersetzt! Lästerung! wofür ich mich selbst zu einer Ehrenerklärung schuldig erkenne. Kato! – denn so, wie er aus Händen seiner Magnifizenz kam, wird der Engländer keinen Anspruch darauf machen – Marianne, Thusnelde, Banise, Aurel – Aurel? und ein anderer hat es gewagt? Ja! und noch dazu, da ihn die unnachahmliche Versifikation seines Vorgängers die schon ergriffene Feder hätte aus den Händen winden sollen –

Josef von Sonnenfels: Briefe über die Wiener-schaubühne. In: Ders.: Gesammelte Schriften, Bd. 6. Wien 1784, S. 123f.